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ЗА ОБРАЗЦОВУЮ ПОДГОТОВКУ К ЗИМЕ 
Б Ы С Т Р Е Е В Е С Т И Р А Б О Т Ы 

Близится зима. Коллектив железнодо
рожников комбината ^ведет деятельную 
подготовку всех узлов транспорта к работе 
в зимних условиях. Успешно идет эта ра
бота в коллективе паровозной службы, где 
все паровозы отеплены, подготовлены бы
товые помещения. 

Однако сделано еще далеко не все. В 
некоторых службах эта работа виделся 
медленно, много есть недоделок, незавер
шенных мероприятий. Серьезную тревогу 
вызывает тот факт, что железнодорожные 
станционные пути и перегоны сильно за
мусорены и загрязнены. Необходимо при
нять срочные меры к очистке их. Пред
стоит также много сделать по приведению 
в порядок бытовых помещений службы 
движения. 

Как и в прошлые годы, в крайне не
удовлетворительном состоянии находится 
ремонтная база службы электротяги. Ди
ректор комбината тов. Борисов не выпол
няет своих обещаний об улучшении ее. 

В течение длительного времени управ
ление комбината не решает вопроса об 
улучшении путевого хозяйства комбината, 
не расширяются шлаковые отвалы. 

Безответственно относится к изготовле
нию деталей для ремонта механизмов же-
лезнодорожного транспорта главный меха
ник комбината т. Рыженко и руководимый 
им отдел. Так, например, недопустимо за
тянулся ремонт двух экскаваторов служ
бы погрузки-выгрузки из-за того, что до 
сих пор не изготовлены запасные части, 
хотя они включены в график, утвержден
ный директором комбината. Графики ре
монтов во всех службах ЖДТ срываются 
но вин© отдела главного механика. Необ
ходимо в оставшееся до наступления хо
лодов время усилить работу но подготов
ке к зиме. 

Учитывая уроки прошлых лет, когда у 
нас плохо была поставлена борьба со 
снежными заносами, надо уже сейчас го
товиться к снегоборьбе, однако наши ру
ководители не торопятся. Пока дальше 
указания директора комбината т. Борисо
ва УКСу комбината и проектному отделу о 
приобретении снегоуборочных машин и из
готовлении необходимых чертежей дело не 
пошло. С таким положением мириться 
нельзя. 

И. БЕЗРУКОВ, председатель 
желдоркома. 

Мероприятия остаются на бумаге 
Подготовка электростанции к зиме — 

важное государственное дело. И нельзя 
мириться с тем, что руководители нашей 
центральной электростанции недооценива
ют значение этого дела, проявляют мед
лительность. 

9 сентября партбюро сташри заслуша
ло на своем заседании доклад начальника 
ЦЭС т. Абраменкова о подготовке к рабо
те в зимних условиях, отметило недостат
ки в этом деле. В постановлении, приня
том* по этому вопросу, отмечено, что рабо
та станции в наступающую зиму будет 
протекать в более сложных и напряжен
ных условиях, чем в предыдущие годы. 
Это требует лучшей подготовки к зиме. 
Руководством станции разработаны меро
приятия по подготовке % зиме, одобрен
ные директором комбината т. Борисовым. 
Проведение в жизнь этих мероприятий 
должно обесточить нереальную и беспе
ребойную работу станции. 

Однако выполнение намеченных меро
приятий идет совершенно неудовлетвори
тельно. Больше того, до сих пор не созда
ны условия для выполнения ряда важней
ших мероприятий. К ним, прежде всего 
относятся сооружение шлакового отвала 
второй очереди, окончание работ по рас
ширению химводоочистки, обеспечение 
снабжения станции хлорной известью для 
хлорирования циркуляционной ©оды, ре
монт окон и крыши зданий котельного и 
машинного цехов и химводоочистки, бла
гоустройство ЦЭС. 

Партийное бюро потребовало от началь
ника станции т. Абраменкова и началь
ников цехов принять меры к устранению 
недостатков. 

Вместе с тем, наша партийная органи
зация обратилась за помощью в выше
стоящие партийные органы о воздействии 
на руководителей, которые ничего це де
лают, чтобы выполнить мероприятия, ут
вержденные директором комбината. Это 
прежде всего относится к начальнику 
УКСа т. Кращенке, так как именно этому 
управлению и предстоит выполнить один
надцать мероприятий. Товарищ Кращенко 
обещал все сделать еще в июне, затем 
в июле, августе, сентябре. Наконец, сроки 
перенесены на октябрь. Зная цену обе
щаниям т. Кращенко, приходится сомне
ваться и в этом сроке. 

Также относится к заказам ЦЭС началь
ник ремонтно-строительного цеха т. Чила-
чава, по вине которого срывается выпол
нение важнейших мероприятий. 

Хочется напомнить этим руководителям, 
что они плохо прислушиваются к голосу 
критики снизу. Ведь именно о серьезных 
неполадках в подготовке станции к зиме 
говорил в своем выступлении! на завод
ском собрании коммунист т. Кириенко, 
поднимался об этом вопрос на районной 
партийной конференции, на кустовом парт
собрании энергетиков. Газета «Правда» 4 
сентября этого года писала в передовой 
статье, что «особое внимание следует об
ратить на подготовку к зиме электриче
ских станций. Они должны быть подго
товлены к тому, чтобы без малейших за
минок и осложнений выдержать большое 
напряжение в период осенне-зимнего мак
симума...». 
А почему же некоторые наши руководи
тели смотрят на дело подготовки станции 
к зиме иначе? 

Н. КОНЯЕВ, секретарь партбюро 
ЦЭС. 
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Чего ждет управдом Моисеев? 
Большая радость — получить ордер на 

благоустроенную квартиру! Тысячи ме
таллургов нашего комбината испытали 
это чувство, переселяясь во вновь отстро
енные дома в Правобережном районе. В 
числе их был и я. 

^28 августа в копровом цехе мне вру
чили документ на получение жилплощади 
в 14 доме 8-го квартала на правом бере
гу7 Урала. В тот же день я оформил в уп
равлении коммунального хозяйства ордер 
и переехал со своей семьей в новую ком
нату. 

Но радость моя была, преждевременной. 
Оказывается, в 57 домоуправлении суще
ствуют свои порядки. Управляющий дома
ми т. Моисеев категорически отказался 
открыть лицевой счет на мою фамилию, 
ссылаясь на излишки жилой площади 
(комната моя — 28 квадратных метров, 
семья 5 человек). Он предложил поселить 
ко мне постороннего человека, или... 

Дальнейшее мне об'яснил работник ко

прового цеха т. Ларин. Оказывается, для 
того, чтобы открыть лицевой счет, Моисе
ева нужно хорошенько «угостить». Тогда 
он не только счет, но и целую квартиру 
может оформить в два счета. 

Так, Ларкину приглянулась квартира в 
доме № 3, 4-го квартала. Последовала 
вереница вечеров с обильным угощением 
и выпивкой, и желанная квартира, нахо
дящаяся в домоуправлении № 71 (уп
равдомами Моргунов—друг Моисеева) была 
предоставлена в распоряжение т. Ларки-
на. Все это произошло без ведома админи
страции копрового цеха. 

Разные толки ходят об управдоме Мои
сееве, но одно остается фактом: до сих 
пор я со своей семьей не могу прописать
ся в новой квартире, так как Моисеев 
упорствует. Уместно задать вопрос—чего 
же он ждет? 

В. КНИЗЕЛЬ, бригадир электри
ков копрового цеха. 

Халатное отношение к оборудованию 

Сотни металлургов нашего комбината учатся в различных учебных заве
дениях города. 

На снимке (слева): мастер листопрокатного цеха, студент третьего курса 
И . Чуприна выбирает книги в библиотеке горно-металлургического института 
имени Г. И. Носова. Фото Е . Карпова. 

Нагревательные колодцы третьего блу-
минга обслуживает вспомогательный кран 
№ 8. Машинисты кранов, перемещая гру
зы вдоль цеха, часто портят ими оборудо
вание. Так, например, по халатности ма
шинистов на 1—2 ячейках первой груп
пы колодцев были помяты защитные же
лоба у р«еек для закрывания крышек, отор
ван кронштейн крепления. Помятые жело
ба мешают работать. приборам давления, 
так как импульсная труба при движении 
рейки упирается в жолоб п срывает шланг. 

Этим же краном на 1—2 ячейках 2-й 
группы были сорваны концевые выклю
чатели для отсечки газа. Установили вы
ключатели вторично, но вскоре они вновь 

иыли соиты с места грузами, перемещае
мыми краном. На четвертой ячейке третьей 
группы также сорван упорный кронштейн 
и помяты перила .рабочей площадки. За
щитный жолоб повис. Тут же у перил сло
жен огнеупорный кирпич, который своим 
грузом давит на перила. А ведь не исклю
чена возможность падения кирпича вниз к 
фортерам, где работают люди. 

Нам думается, что начальнику блухмин-
та т. Итонькину надо призвать к порядку 
машинистов кранов, которые нерадиво от
носятся к оборудованию, не заботятся о 
безопасных условиях труда. 

Ф. ОБОРИН, слесарь цеха КИП и 
автоматики. 

Футбол 
24 сентября на стадионе металлургов 

состоялась последняя в этом сезоне 
встреча на первенство Р С Ф С Р по фут
болу (Уральская зона). Наши футболи
сты встретились с челябинцами («Дина
мо»). Игра проходила в острой форме. В 
первые ню минуты динамовцы забили 
гол в ворота магнитогорцев, Стремясь 
отыграться, металлурги разыграли не
сколько красивых комбинаций и к концу 
тайма центр нападения Щетинин сравни
вает счет. 

В о втором тайме наши футболисты иг
рали явно хуже своих возможностей и 
пропустили в свои ворота второй мяч. 
Сказывалась слабая игра вратаря Петро
ва, который часто уходил из ворот и ос
тавлял их незащищенными. Одиннад
цатиметровый удар, назначенный в воро
та динамовцев, металлурги также не смо
гли использовать. 

Игра закончилась со счетом 2:1 в 
пользу челябинцев. Эта последняя встре
ча определила победителей на первенст
во Уральской зоны. Первое место (15 оч
ков) заняла команда Челябинского «Ди

намо», второе место (12 о<чков)—коман
да молотовского завода имени Молотова, 
третье место (10 очков) — футболисты 
« Металлурга» (Магнитогорск). 

Заканчивается розыгрыш на первенст
во завода по футболу. По первому кру
гу и по заводу лидирует молодой друж
ный коллектив первой команды футболи
стов цеха К И П и автоматики (капитан и 
физорг т. Сайгак). На втором месте идет 
команда чугуио-литейного цеха (капитан 
т. Гришин, физорг Бсродулин). Третье 
место оспаривают футболисты фасоно-
литойного и электроремонтного цехов. 

По второму кругу впереди идут фут
болисты копрового цеха (капитан т. Ко-
ленов, физорг т. Гатаулмн). 

По третьему кругу о лучшими резуль
татами вышла вторая команда цеха К И П 
и автоматики (капитан т. Гостев). 

Предстоят еще несколько встреч меж
ду командами сортопрокатного, доменно
го и других цехов. 

К. Д М И Т Р И Е В , и. о. предсе
дателя спортобщества «Метал
лург». 

По следам наших выступлений 

, Г л у б о к о и з у ч а т ь и р а с п р о с т р а н я т ь опыт 
п е р е д о в и к о в п р о и з в о д с т в а 1 ' 

Под таким заголовком в газете «Маг
нитогорский металл» 2 сентября опубли
кована статья. Председатель желдоркома 
т. Безруков сообщил (редакции: 

«Факты, изложенные в статье, касаю
щиеся железнодорожного транспорта ком
бината о неудовлетворительном состоянии 
с изучением и обобщением передовых ме
тодов труда, полностью подтвердились, за 
исключением службы пути, где работа по 
под'емке пути на балласт изучена и обоб
щена. 

Недостатки по изучению и обобщению 
передовых методов труда по паровозной 
службе обсуждались на заседании желдор

кома 4 сентября. Начальник службы 
т. Васильев и его заместитель т. Романюк 
подвергнуты резкой критике. Желдорком 
принял постановление, где указал на не
достатки в изучении и обобщении передо
вых методов труда. На тт. Васильева и 
Романюк наложено профсоюзное в з̂ыска-
ние. 

Желдорком также указал на неудовлет
ворительную работу технического совета 
железнодорожного транспорта и обязал 
и, о. начальника транспорта т. Баранова 
разобраться с материалами по изучению 
и обобщению передовых методов труда по 
паровозной службе и для окончания работ 
установить сроки». 

О Б ' Я В Л Е Н И Е 
Сегодня в 5 часов вечера в Доме культуры трудовых резервов состоится 

публичная лекция на тему « О международном положении Советского Союза». 
Лекцию читает т. Нечаев (Москва). 
Билеты мо<жно приобрести в завкоме металлургов (комната № 9). 
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